

## ABSTRAK

(Deska Eka Mardiana), 2021, Tingkat Partisipasi Masyarakat Kelurahan Dukuh Menanggal Surabaya Menuju Kampung Tangguh Covid-19, Tugas Akhir, Program Studi : Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing: Anak Agung Sagung Alit Widyastuty, S.T., M.T.

Covid-19 merupakan penyakit menular yang berasal dari Cina menyebar ke Indonesia. Kasus Covid-19 di Kota Surabaya sangat tinggi mencapai 2.748 pasien positif Covid-19 sehingga peta persebaran kasus berwarna merah tua. Kegiatan yang dilakukan untuk menekan angka penyebaran Covid-19 adalah melakukan isolasi mandiri dengan adanya PSBB dan PPKM. Kegiatan tersebut ternyata tidak efektif. Kelurahan Dukuh Menanggal merupakan kelurahan zona orange Covid-19. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui tingkat pengetahuan dan partisipasi masyarakat tentang bencana Covid-19, serta menentukan arahan kebijakan tentang usaha mengurangi dampak bencana Covid-19 berdasarkan tingkat partisipasi masyarakat di Kelurahan Dukuh Menanggal. Metode penelitian menggunakan deskriptif kualitatif dan AHP. Persentase tingkat pengetahuan masyarakat tentang bencana Covid-19 92% berarti masyarakat di Kelurahan Dukuh Menanggal seluruhnya mengetahui. Tingkat partisipasi Masyarakat Kelurahan Dukuh Menanggal adalah jenis partisipasi tenaga sejumlah 86%, hal tersebut dilakukan masyarakat guna menanggulangi bencana tanpa mengeluarkan harta benda. Prioritas strategi terkait dengan arahan Aparatur Kelurahan Dukuh Menanggal dalam usaha menanggulangi bencana Covid-19 berdasarkan tingkat partisipasi masyarakat yang menjadi prioritas pertama dengan perolehan nilai total 154,8 adalah meningkatkan kegiatan sosialisasi tentang upaya yang dilakukan jika terpapar Covid-19 dan strategi dengan prioritas kedua dengan perolehan nilai total 145,2 adalah meningkatkan partisipasi sosial masyarakat. Kebijakan prioritas yang dihasilkan dari penelitian menjadi kebijakan penting yang harus diperhatikan oleh pihak aparatur dan dengan dibantu masyarakat agar penanggulangan bencana Covid-19 dapat diatasi dengan cepat dan tepat.

**Kata Kunci :** Tingkat Partisipasi Masyarakat, Kampung Tangguh Covid-19 Surabaya, Analisis Kualitatif dan AHP